
Choix M1 droit social Nanterre ou Lille

Par Panoramama, le 25/06/2022 à 17:35

Bonjour, 
Je suis admise en M1 droit social à Nanterre, mais également à Lille. Je suis très heureuse 
d’avoir le choix entre 2 masters car il est vrai que c’est un luxe avec cette sélection drastique. 
Mais cela appelle à décisions ! 
Je suis étudiante à Besançon, dans une fac à « taille humaine » où l’équipe pédagogique, 
notamment en droit social, est très investie et à l’écoute de ses étudiants. 

J’aimerais pouvoir retrouver cette pédagogie dans ma prochaine fac, car c’est un paramètre 
important pour moi : quand je suis bien entourée je suis en condition pour fournir un travail de 
meilleure qualité. 
Ainsi, j’aimerais savoir si qqun ici serait en mesure de m’indiquer l’état d’esprit qui règne dans 
l’un de ses masters. Ou plus largement dans la fac ? 

En vous remerciant de votre aide, passez une agréable journée
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